
Corona drängt „Abenteuer & Allrad“ in den Juli

Geplant war das erste Juni-Wochenende, nun wird es Ende Juli. Die Offroad-Messe „Abenteuer & Allrad 2021“ in Bad Kissingen wird aufgrund der Corona-Pandemie auf die Zeit vom 29. Juli bis 1. August 2021 verschoben. Trotz eines umfangreichen Hygienekonzeptes und des überwiegenden Freiluftcharakters haben sich Veranstalter und Behörden wegen des aktuellen Infektionsgeschehens in Deutschland auf eine Verschiebung des Termins verständigt. Zu der großen Allrad- und Reisemesse werden über 350 Aussteller erwartet. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Offroad-Messe „Abenteuer & Allrad“ in Bad Kissingen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Max Colin Heydenreich
